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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "LUBATTI, CONTI IN ROSSO: DAL COMUNE AL VERDE ALLE 
STRISCE BLU" PRESENTATA DAI CONSIGLIERI RICCA, CARBONERO E CERVETTI IN 
DATA 29 MARZO 2012.  
 

I sottoscritti Consiglieri Comunali,  
 

PREMESSO 
 
che la Giunta Comunale è intenzionata ad allargare il perimetro delle strisce blu ampliando l'area 
di circa 60mila posti auto in più, interessando i quartieri: San Paolo, Santa Rita, Cenisia, 
Campidoglio ed Aurora; 
 

CONSIDERATO CHE 
 
- circa sei mesi fa si erano ipotizzati ampliamenti dell'area delle strisce blu, ma 

successivamente il Comune aveva optato per la riorganizzazione delle zone secondo il 
costo della sosta in maniera omogenea, ritoccando le tariffe, portando a 2,50 Euro all'ora il 
costo in centro; 

- l'azienda GTT ha espresso un parere negativo constatando che la fase iniziale del progetto 
non sarebbe stata conveniente poiché il capitolo di spesa per l'infrastruttura avrebbe dovuto 
coprire non solo il colore per dipingere le strisce ma anche i parcometri da installare ed il 
personale da impiegare nei controlli della sosta;  

 
INTERPELLANO  

 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) le modalità e le tempistiche per questo genere di intervento; 
2) gli incassi relativi ai parcheggi a pagamento in striscia blu del bimestre febbraio-marzo 

rispettivamente riferito all'anno 2011 e 2012.   
 

F.to: Fabrizio Ricca 
Roberto Carbonero 
Barbara Ingrid Cervetti  


